
31. Verwaltunqsausschuss der Gemeinde Großpösna

Protokoll des öffentlichen Teils der 31. Sitzung des Verwaltungsausschusses am
05.02.2024

Ort: Ratssaal der Gemeindeverwaltung Großpösna, Im Rittergut 1, Großpösna

Vorsitzender: BM Strobel

Anwesend: 5 Gemeinderäte anwesend: GRin Kluge, GRin Zeidler, GRin Wolf, GR Körner, GR Schreiber,

Entschuldigt: GR Stephan!, GRin Christoph,

Gäste: GR Wolf, Herr Tozzi, Frau Voss

Schriftführerin: Frau Lenz

Beginn: 18:30 Uhr Ende: 19:44 Uhr

TOP 1: Eröffnung der Sitzung / Protokollarische Feststellungen

Beschlussfähig mit: 5 + 1 Protokoll: GRin Wolf + GRin Kluge

TOP 2: Beirat Bürgerbeteiliguna

hlerrTozzi hält Sachvortrag und informiert über Neuigkeiten aus dem Bereich Bürgerbeteiligung.
Unter anderem präsentiert er die Sachstände zu den Themen 1) Meine Gemeinde, 2) Bürgerbus und 3)
Bürgerbudget
Zu 1) führt er die Planungen zur Umgestaltung der Bushaltestelle „Am Brauteich" aus
Zu 2) informiert er zur Vereinsgründung und der Suche nach einem dauerhaften Stellplatz
Zu 3) teilt er mit, dass in der nächsten Rundschau der Ablauf zur Umsetzung des Konzeptes
Bürgerbudget veröffentlicht wird

TOP 3: Beschluss zur Stellenbesetzung Sachbearbeiterin Finanzverwaltunci

Frau Lenz erklärt Stellenbesetzungsverfahren und erläutert die Entscheidungsgründe Frau Voss für die
Stelle vorzuschlagen. Aufgrund der strukturellen Änderung im Bereich der Finanzverwaltung und dem
damit verbundenem Wegfall einer Vollzeit Stelle Kämmerer wurde zur Unterstützung des Teams
Finanzverwaltung eine Sachbearbeiterstelle Finanzverwaltung ausgeschrieben. Die Aufgaben sind
insbesondere die Unterstützung der Sachbearbeiterin Steuern bzgl. der Grundsteuerreform, weiterhin
die Übernahme von Aufgaben aus dem Bereich der Finanzbuchhaltung, unter anderem Unterstützung
bei der Erfassung und Pflege von Stammdaten, der Digitalisierung von Rechnungsein- und -ausgängen,
sowie bei der Überwachung des Rechnungsworkflows, weiterhin unterstützende Tätigkeiten im Rahmen
des Forderungsmanagements.
Im Ergebnis der Stellenausschreibung die im Dezember 2023/Januar 2024 stattfand, wurden bei 14
eingegangenen Bewerbungen, 7 Bewerbungsgespräche geführt. Hierbei fiel Entscheidung für Frau
Sylke Voß aus Großpösna.
Sie verfügt über die notwendigen fachlichen Qualifikationen für diese Stelle und vermittelte den besten
Eindruck aller Bewerberinnen in Bezug auf Motivation, Sorgfalt und Teamfähigkeit.

Frau Voss stellt sich persönlich vor.

Der Venwaltungsausschuss der Gemeinde Großpösna beschließt die unbefristete Einstellung von Frau Sylke
Voß, geb. 05.10.1965 als vollzeitbeschäftigte Sachbearbeitehn Finanzverwaltung frühestens zum 01.03.2024.

Der Bürgermeister wird ermächtigt die vertragliche Vereinbarung, insbesondere bzgl. der Zuordnung der
Entgeltstufen, zu treffen. Die Einstellung erfolgt in der Entgeltgruppe 6 desTVöD.

VA-2024-001 Beschlussfassung mit 6 Ja-Stimmen, 0 Enthaltungen, 0 Nein-Stimmen

TOP 4: Informationen

BM informiert -> Haushaltsbestätigung für den Haushalt 2024 liegt vor
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BM informiert zum Sachstand: Bebauungsplan Störmthal
Frau Lenz informiert über die Einbringung eines Beschlusses zur Gestaltung der Sonderausgabe zur
Kandidatenvorstellung für die Gemeinde- und Ortschaftsratswahlen 2024 in den nächsten Gemeinderat;
Inhalt wie bisher:

Pro Bewerber auf dem jeweiligen Wahlvorschlag steht den Parteien und Wählervereinigungen
maximal eine Drittel A5-Seite zur Verfügung. Die Reihenfolge der Wahlvorschläge bestimmt
sich zunächst nach dem Wahlergebnis der Parteien und Wählervereinigungen bei der
Kommunalwahl 2019, danach in alphabetischer Reihenfolge.
Die Parteien und Wählervereinigungen sind bei der Gestaltung des Ihnen zur Verfügung
gestellten Platzes frei. Der Inhalt ist zwingend auf kommunalpolitische Themen des
Wahlgebietes zu beschränken.

0

0

TOP 5: Anfragen

GR Wolf - Rückfrage zur Ablehnung Beherbergungssteuersatzung in Markkleeberg, BM klärt auf, dass
das Thema erneut in Markkleeberg behandelt wird
GR Wolf informiert, dass Elternbeiträge in anderen Bundesländern bereits abgeschafft wurden
GR Kluge schlägt vor, im Rahmen einer Sitzung, Kita-Leiter/-innen und die Schulleitung einzuladen um
sich über die Themen - Wie werden Kinder in der Gemeinde auf den Übergang zur
Schule/weiterführenden Schule vorbereitet? Wo gibt es Schnittstellen? Wie werden diese ausgestaltet?
GR Schreiber fragt hierzu nach den Möglichkeiten der Einwirkung durch die Gemeinde. BM erklärt,
dass es im Schulbereich keinerlei Möglichkeiten gibt, im Bereich der Kita nur bedingt.
GR Schreiber bittet um generelle Kontrolle des Hereinwachsen von Pflanzen in den Straßenraum und
um Hinweise an die Bürger/innen durch das Ordnungsamt.

Ende der Sitzung 19:44 Uhr
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